

La Faculté de droit de l'Université de Genève a organisé une « Journée juridique et festive » pour célébrer les cinquante ans de la propriété par étages. Les exposés présentés à cette occasion ont permis non seulement de faire le point, mais également de se projeter dans l'avenir: des spécialistes chevronnés ont examiné les questions les plus actuelles du droit de la propriété par étages. Le présent ouvrage publie leurs contributions, à savoir:

- 50 ans de propriété par étages – un bilan, par M. Paul-Henri Steinauer, professeur à l'Université de Fribourg;
- La jurisprudence récente, par M. Grégory Bovey, juge au Tribunal fédéral;
- Les actes authentiques dans le domaine de la propriété par étages, par M. Michel Mooser, notaire et professeur à l'Université de Fribourg;
- L'administrateur, la communauté et leur responsabilité, par M. Denis Piotet, professeur à l'Université de Lausanne;
- La communauté et les copropriétaires en procédure, par M. Nicolas Jeandin, avocat et professeur à l'Université de Genève;
- La propriété par étages en droit public, par M^{me} Valérie Défago Gaudin, professeure à l'Université de Neuchâtel;
- La fin de la copropriété par étages, par M. Bénédicte Foëx, professeur à l'Université de Genève;
- Réflexions de lege ferenda – La propriété par étages a-t-elle développé des maladies d'enfance?, par M. Amédéo Wermelinger, professeur à l'Université de Fribourg.